

Den von Bund und Freistaat Bayern beschlossenen Maßnahmen schließt sich die Stadt Stein wie folgt an:

a) Anpassung von Gewerbesteuervorauszahlungen:

Anträge auf Anpassung der Vorauszahlungen sind weiterhin wie bisher grundsätzlich beim Finanzamt zu stellen. Sollten derartige Anträge erst ab 10.05. zum nächsten Steuertermin 15.05.2020 eingehen, wird das Steueramt (0911/6801-1255) nach Möglichkeit eine telefonische Absprache mit dem Finanzamt treffen.

b) Stundung von Steueransprüchen:

Stundungsanträge für kommunale Abgaben sind unter Angabe der FAD (Finanzadresse) schriftlich an die Stadtkämmerei (m.may@stadt-stein.de) zu stellen, am besten mit Angabe einer Telefonnummer. Sie erhalten dann zeitnah Rückmeldung über das weitere Procedere.

Nachstehend noch ein Überblick der staatlichen Unterstützungsmaßnahmen:

- **Maßnahmenpaket der Bundesregierung zur Abfederung der Auswirkungen des Corona-Virus**

Das vom Bundesfinanzministerium am 13. März 2020 veröffentlichte Maßnahmenpaket beinhaltet unter anderem steuerliche Liquiditätshilfen für Unternehmen und ist unter folgendem Link abrufbar: https://www.bundesfinanzministerium.de/Content/DE/Standardartikel/Themen/Oeffentliche_Finzen/

- **Krisenunterstützung für Bayerns Unternehmen vom Freistaat Bayern**

Vom Ministerrat wurden am 17. März 2020 folgende staatliche Hilfsmaßnahmen für die Bayerische Wirtschaft beschlossen:

- Erhöhung Bürgschaftsrahmen für die LfA Förderbank auf 500 Mio. Euro

Mit dieser Erhöhung des Bürgschaftsrahmens durch den Freistaat Bayern kann die LfA Förderbank zusammen mit den Hausbanken mehr Kredite zur Liquiditätssicherung bereitstellen. Weitere Informationen zum Bürgschaftsprogramm der LfA finden Sie unter folgendem Link: <https://lfa.de/website/de/aktuelles/informationen/Coronavirus/index.php>

- Soforthilfe für kleine Betriebe

Ein Förderprogramm "Soforthilfe Corona" soll kleinen, notleidenden Betrieben unbürokratisch und sehr kurzfristig helfen. Die nicht rückzahlungspflichtige Förderung beträgt zwischen 5000 Euro und 30 000 Euro und kann beim Bayerischen Wirtschaftsministerium beantragt werden: <https://www.stmwi.bayern.de/coronavirus/>

- Bayernfonds

Zum Schutz insbesondere größerer Mittelständler legt die Staatsregierung einen Bayernfonds auf, die es dem Freistaat ermöglicht, sich an solide aufgestellten, aber von der Corona-Krise gebeutelten systemrelevanten Unternehmen zu beteiligen.

Martin May
Stadtkämmerer